

Bati Tuud Koramil Prambanan Hadiri Rapat Pilkades Serentak Kecamatan Prambanan

Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Apr 4, 2023 - 10:09



Bati Tuud Koramil Prambanan Hadiri Rapat Pilkades Serentak Kecamatan Prambanan

Klaten - Bati Tuud Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) mewakili Danramil Menghadiri rapat koordinasi Pilkades serentak bersama Forkopimcam Prambanan terkait Kepanitian Pilkades Serentak Tahun 2023 bertempat di ruang rapat Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (03/04/23)

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, SE, Danramil Prambanan di Wakili Bati Tuud Peltu Kukuh Suryanto, Kapolsek Prambanan diwakili Wakapolsek Iptu Antonius Mata, SH., Sekcam Prambanan Iwan Kurniawan, SP., MSC., Kasi Tapem Kecamatan Prambanan Leli Erawati, Kades Taji Supolo, SH., MH., SGM., Kades Brajan Saptono, S. MIC., Ketua Palona Pilkades Desa Taji Agus Wiyana beserta anggota, Ketua Palona Pilkades Desa Brajan Budi Saputra beserta anggota, Ketua BPD Desa Taji dan Ketua BPD Desa Brajan.

Dalam Sambutannya, Puspo Enggar Hastuti selaku Camat Prambanan menyampaikan bahwa Desa yg mengikuti Pilkades di Kecamatan Prambanan berjumlah 2 Desa diharapkan semua desa harus benar benar secara berhati-hati dalam jumlah DPT.

“Diharapkan jumlah DPT harus benar, maka dari itu Desa harus menyusun DPS terlebih dahulu,” ungkap Camat.

Pilkades merupakan salah satu bentuk pesta demokrasi yang begitu merakyat. Pemilu tingkat desa ini merupakan ajang kompetisi politik yang begitu mengena kalau dapat dimanfaatkan untuk pembelajaran politik bagi masyarakat. Pada momen ini, masyarakat yang akan menentukan siapa pemimpin desanya selama beberapa tahun ke depan.

Pilkades terasa lebih spesifik daripada pemilu-pemilu di atasnya. Yaitu adanya kedekatan dan keterkaitan secara langsung antara pemilih dan para calon. Sehingga, suhu politik di lokasi sering kali lebih terasa daripada saat pemilu pemilu yang lain.

Pengenalan atau sosialisasi terhadap calon-calon pemimpin bukan lagi mutlak harus lagi penting. Para bakal calon biasanya sudah banyak dikenal oleh setiap anggota masyarakat yang akan memilih.

Saat dikonfirmasi ditempat, Bati Tuud Koramil 09/Prambanan Peltu Kukuh Suryanto menyampaikan bahwa kegiatan rapat koordinasi terkait Kepanitian Pilkades Serentak Tahun 2023 bertujuan untuk menyelesaikan Pilkades Serentak Tahun 2023.

“Dengan adanya rapat koordinasi dengan panitia pemilihan kepala desa tahun 2023 bertujuan agar warga pemilih dapat menggunakan hak pilihnya sehingga

dihasilkan pelaksanaan Pilkades yang aman dan kondusif sehingga bisa mensukseskan Pilkades serentak di tahun 2023,” ungkap Peltu Kukuh Suryanto.
(Red)